

COMUNICADO N° 615 Lunes, 1 de noviembre del 2021

Panamá inicia mes de Patria sin reportar víctimas por Covid-19

El departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud reporta que para hoy 1 de noviembre no hay fallecimiento por consecuencia de Covid-19, lo que representa el séptimo día de este año sin víctimas por este virus.

El ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, durante un acto cívico en las instalaciones del Minsa para celebrar el inicio del mes de la patria, hizo el llamado a la población a no bajar la guardia y seguir con las medidas de bioseguridad en fiestas patrias.

Destacó que durante la pandemia el equipo de Salud ha trabajado sin pausa, por lo que agradeció a todos los colaboradores por este apoyo a la patria.

CENTROS DE VACUNACIÓN CERRADOS DEL 2 AL 7

El Plan Nacional de Vacunación que se ejecuta a través de la Operación PanavaC-19 mantendrá los centros de vacunación cerrados a partir de mañana 2 de noviembre hasta el 7 de noviembre próximo. El proceso de vacunación se reanuda a partir del 8 de noviembre.

Los centros de hisopados funcionarán en su horario habitual en el Estadio Nacional Rod Carew y el estadio Emilio Royo, detrás de la Arena Roberto Durán en un horario de 7 a.m. a 2:30 p.m. También en los centros de salud del Minsa y policlínicas de la Caja de Seguro Social se efectuarán pruebas de hisopados.

5.8 MILLONES DE DOSIS APLICADAS

El informe de vacunación suministrado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) destaca esta tarde que se han aplicado 5,844,266 dosis, de las cuales 3,045,960 son primeras dosis; 2,688,131 segundas dosis; 104,855 de refuerzo y 5,320 son terceras dosis.

En cobertura para la población meta a vacunarse, el informe precisa que hay un 88.2% de esa población con primera dosis y un 77.8% con segunda dosis.

Durante la quinta semana del mes de octubre se aplicaron 63,943 dosis contra la Covid-19; El informe preliminar del circuito 8-8 indica que se colocaron 7,618 dosis

Contactos de Prensa:

arabrego@minsa.gob.pa | eacadiz@minsa.gob.pa | bnunezv@minsa.gob.pa
rdpolanco@minsa.gob.pa | ywong@minsa.gob.pa

512-9555 / 512-9554 Ext.1173

de refuerzo y en el 12-3, Comarca Ngäbe-Buglé 14,695 entre primera, segunda y dosis de refuerzo.

En embarazadas se han aplicado 42,776 dosis; en madres lactantes 16,783 y en puérperas 8,165.

Para la tercera semana de noviembre la Operación PanavaC-19 se traslada al circuito 8-1 (Arraiján) y el 8-10 (Panamá Este) para la colocación de dosis de refuerzo, así como el circuito 12-2 en la Comarca Ngäbe- Buglé para la colocación de primera y segunda dosis

INFORME EPIDEMIOLÓGICO

El departamento de epidemiología del Minsa reporta que en el mundo hay 246,830,571 casos acumulados de Covid-19 y 5,001,991 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En Panamá se registran 472,736 casos confirmados acumulados, de los cuales 72 son nuevos. No hubo fallecimientos por causa de Covid-19 en las últimas 24 horas y la cifra acumulada de defunciones es de 7,317.

Los recuperados ascienden a 463,321 con 146 nuevos recuperados; se aplicaron 3,252 pruebas para una positividad de 2.2%.

Los casos activos se contabilizan en 2,098, de los cuales 1,935 están en aislamiento domiciliario y 163 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario se distribuyen en 1851 en casa y 84 en hoteles y los hospitalizados son 130 en salas y 33 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla fácil en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19. Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web(www.minsa.gob.pa).